

## Tunisie : Le Groupe Lotfi Abdennadher se dit quitte avec la BFT



Le Groupe Lotfi Abdennadher a publié mercredi une mise au point en réponse aux informations l'impliquant dans l'affaire de la Banque franco-tunisienne (BFT).

Il affirme que le groupe a traité avec la BFT comme le font les autres institutions financières, à l'enseigne de la transparence et le strict respect des lois et de l'éthique des transactions économiques.

Il souligné avoir emprunté auprès de la BFT la somme de 32 millions de dinars environ , tout au long de 15 années, avant et après la Révolution moyennant des garanties réelles et personnelles aux fins du financement de ses investissements, et des ses activités industrielles et exportatrices, à l'instar de toutes les entreprises industrielles partout dans le monde.

Le Groupe assure qu'il a remboursé ces prêts et leur taux d'intérêts suivant les tranches convenues pour un montant dépassant les 32 millions de dinars dont il ne reste plus qu'un reliquat de 15%, (principal et intérêts ) qui sont remboursés annuellement selon l'échéancier convenu,, ajoutant que ces prêts ne sont pas des prêts de consommation mais ont servi à financer les circuits de production, et ne représentent , plus est, que 2% du chiffre d'affaires du Groupe.

Le Groupe Abdennadher se déclare enfin prêt à fournir tous les documents et les preuves attestant la rigueur et la rectitude des transactions, affirmant qu'il défendra sa réputation par tous les moyens que le lui permet la loi.

Source : African Manager